

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第3号

令和5年5月1日

## 2人の1年生を迎える会

4月28日（金）、業間から3校時にかけて、1年生を迎える会が開催されました。

1年生は、入学してから約1か月が経ちました。学校の生活リズムにも慣れ、毎日、真剣な態度で勉強・運動に取り組み、休み時間には広い校庭を楽しそうに駆け回っています。

2年生から6年生の児童は、この日に向けて、会の企画や準備を進めてきました。

学年紹介では、2年生は、側転、跳び箱、中には高学年レベルの台上前転などを披露した人もいました。3・4年生は、縄跳び、二重跳びやあや跳びの披露。5、6年生は、個人の特徴や学校行事を紹介しました。2年生からは、1年生に「朝顔の種」がプレゼントされました。全校ゲームの「ジャンケン列車」では、みんな大盛り上がりで、全校が一つになっていました。「全校手つなぎおに」では、みんな必死で走り回り、十分に楽しんでいました。1年生も、好きな食べ物をクイズでお知らせしながら、自己紹介をしました。1年生を見つめる在校生一人ひとりのまなざしが温かく、「これから一緒に頑張ろうね」というみんなの思いが会場を包み込んでいました。



好きなものは？



全校手つなぎおに



仲良し列車です



6年生と手をつないで入場



さて、わかるかな～？



# 安全第一 しっかり確認！



4月13日（木）、交通安全教室が行われました。

あいにくの風雨でしたので、活動は体育館で行われました。どの子ども指導員さんの話をよく聞き、道路の正しい歩き方（全員）、自転車の安全な乗り方（3～6年）について実地を通してながら、体と心で学ぶことができました。

この日、指導してくださったのは、4人の交通指導員の方々、そして、二戸市役所防災安全課の方の計5人です。子ども達への真摯で温かいご指導に心より感謝いたします。ありがとうございました。



指導員の方々



安定感抜群



ヘルメットOK



「フタはしゃべる」の合言葉でチェックします



手の挙げ方 最高

交通安全教室反省会より（終了後、指導してくださった方々から一言いただきました）

- 3，4年の自転車の乗り方でまだ練習が必要な人もいます。道路に出られる状況ではないので十分に練習してから乗ってほしい。
- 体の大きさにあった自転車を準備してください。（大きすぎ、小さすぎで上手に運転できない人もみられました。）
- 中での指導になったが、小さい動きでの練習になりかえてよかった。
- 学区内は信号がないので、横断する時には、手を挙げて渡る意志表示をしっかりとるようにしてほしい。

